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田中政春

基本を学び、地域と共に

■本日の出席会員数：55名中31名
■先々週出席率：92.45％
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会長挨拶
　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　12月3日ホテルオークラで開催された
2017-2018年度第一回地区運営会議に参加
してまいりました。
　その日に新保ガバナーエレクト渡米壮
行会と、地区諮問会議、三年度三役会議
も開催されました。
　新保年度の計画が披露されました。組
織表の公表がありました。新しい動きと

してクラブ奉仕委員会から会員増強委員会が独立しました
（山本和則委員長）、クラブ奉仕委員会の中にクラブ戦略計
画推進委員会と広報・公共イメージ推進委員会が新設されま
した。クラブ戦略委員会とはmy rotary登録推進、クラブセ
ントラル活用支援です。広報・公共イメージアップのために
BSNの社長などに委員になってもらったそうです。地区戦略
計画推進委員会が創設されました。RIの方針を受けて長期的
な視点でガバナー、エレクト、ノミニーが中心となって戦略
計画を練る役割です。その他、地区予算、月信、スケジュール、
主要行事（PETS200, 地区研修協議会600, 地区大会1000）、公
式訪問などについて説明がありました。参加者はガバナー、
エレクト、ノミニー、地区三年三役、ガバナー補佐、地区委
員長、地区担当副幹事、地区大会実行委員、地区協議会実行
委員、PETS実行委員、万代クラブ会長、幹事でした。
　地区諮問会議はガバナー、エレクト、ノミニー、パストが
参加して2017-2020年度規定審議会代表議員と補欠議員の選

出を中心に討議されました。地区運営改善検討委員
会報告もありました。三年三役会議はガバナー、エ
レクト、ノミニーの三役の顔合わせの会で内容は諮
問委員会報告とほぼ同様でした。来年には私がこれ
らの会議を開催いたします。皆様の協力を得て進め
たいと思いますのでよろしくお願いいたします。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より
　「ガバナー月信12月号発行のお知らせ」
　月信4ページに川瀬ガバナーノミニーの挨拶が掲
　載されております。各テーブルに配布致しました
　ので、ぜひご覧ください。
◎いからしの里より
　「サンタクロース派遣のお願い」
　　　日　時　12月22日（木）　10：30～11：00
　　　会　場　いからしの里「くるみホール 食堂」
◎柏崎東RCより
　「創立50周年記念式典の予告案内」
　　　開催日　2017年4月22日（土）
　　　会　場　柏崎産業文化会館
◎三条市PTA連合会より
　「第34回ふるさと絵画コンクールご協力の御礼」

ニコニコBOX
栗山正男さん（三条東）
　お邪魔致します。協力します。
川瀬康裕会長
　本日は年次総会です。小出会長エレクト、よろし
くお願いします。

　60周年に協力します。
関川　博さん
　小出会長エレクト、いよいよですね。年次総会よ
ろしくお願いします。

　穏やかな師走の一日に幸せな気持ちです。テンポ
の早い毎日の中、例会のひとときホッとします。
ロータリーっていいですね。

　三条東RC栗山さん、歓迎いたします。
山田富義さん
　皆さんの御協力で、創立60周年記念事業が終りま
した。後は来年4月15日に向けて頑張ります。
12月は大変忙しいです。

丸山行彦さん
　60周年が成功しますように。
杉山幸英さん
　すばらしい天気になりました。
　60周年成功に御協力をお願い致します。
小出子恵出さん
　いよいよ出番が来てしまいました。出来の悪い会
長エレクトですが御協力の程よろしくお願い致し
ます。

中村和彦さん
　先週、上野公園内の「ル・コルビュジエ」の設計
による国立西洋美術館に行って来ました。モダン
な造りでした。

野崎喜一郎さん
　二回例会に欠席すると大変久し振りという感じが
します。やはり出席したほうが落ち着きます。

樺山　仁さん
　朝夕急に気温が下がります。体調に気をつけましょう。
　本日の総会よろしくお願いします。
斎藤弘文さん
　師走となりました。カゼをひかぬ様に頑張ります。
荻根澤隆雄さん
　我が奥様も当月誕生日を以ってロクロク36才とな
ります。一番お世話になっています。

伊藤寛一さん
　一年間の後始末を本気でやっております。
渡辺勝利さん
　川瀬会長の年次総会の報告が聞けずにすみませ
ん。用事にて早退させて頂きます。

五十嵐晋三さん
　年次総会です。半年がたちました。
　寒くなります。皆様ご自愛下さい。
小越憲泰さん
　師走です。健康には気を付けましょう。
明田川賢一さん
　本日小春日和で気持ちよく、BOXに協力します。
中村信一さん
　日々是好日。
吉井直樹さん
　本日の総会、宜しくお願いします。
若槻八十彦さん
　本日は年次総会です。よろしくお願いします。
渋谷健一さん、松永一義さん、高橋　司さん、
阿部吉弘さん、浅野金治さん、柳取崇之さん、
五十嵐博宣さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。　
　　　　　　　 12 月 7 日 分　￥    64,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    920,000

【ヴィジター】
 ・三条東RC　栗山正男さん

【先週のメークアップ】
［12.1］三条東RCへ
 ・丸山行彦さん、中村和彦さん、
 ・菊池　渉さん
［12.1］燕RCへ
 ・木村文夫さん
［12.2］三条ローターアクトへ
 ・吉井直樹さん、衛藤泰男さん
［12.3］地区運営会議（新潟）へ
 ・川瀬康裕さん、関川　博さん、
 ・佐野勝榮さん
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　 　 「 年 次 総 会 」
　　　　　　　

　　　　　　　川瀬　康裕 会長
　先日の例会で皆さんにお示し
致しました「次年度役員・理事
候補者」以外の立候補者の申請
を11月23日で締め切り、期日ま
でに指名委員会に立候補の申請
がありませんでしたので、先回

指名致しました役員・理事のメンバーで決定致しま
した。下記の通りご報告致します。

　　　2017-18年度　会長
　　　　　　小出　子恵出 会員
　とうとう、この日がやってき
ました。
　私は人々の前で話をすること
が苦手、というか嫌いです。今
日も赤面をして落ち着きませ
ん。

　「団塊の世代」といわれる世代ですが、劣等感の
塊です。学歴は加茂農林高校卒で、木の名前が皆さ
んより少し判る程度で、英会話ができる人には後光
が差しているのが見えます。
　長の付く役目が嫌で、その下で小働きをするのが
似合っていると思っていました。
　お年頃なんでしょうか、60歳にもなると逃げられ
なくなり、小さな会の長を引き受けています。しか
し、まだ盲腸も残こしています。
　私は、下田の大平と云う世帯数30戸の集落に住ん
でいる田舎者です。現在67歳ですが3ヶ年を除き、
ずーっとそこに住んでいます。
　私のような田舎者が伝統ある三条ロータリークラ
ブの会長に就かせて貰えるとは、青天の霹靂です。
　まだ、RI会長方針、ガバナー方針が提示されてい
ませんので、それに関連することは申しませんが、
楽しめるロータリーにしたいと思っています。
　田舎者で融通がきかないところに、測量家と云う
職人であるため曲がったことが嫌いです。
　私は、最大公約数を見つけることが下手な者のた
め、女房役・調整役に機転の利く吉井君から幹事を
受けていただきました。よろしくお願い致します。
　創立60周年記念式典が間もなくです。実行委員会
を中心に、皆さんで力を結集して成功させましょ
う。また、60周年を節目として退会することのない
様にお願い致します。
　この後に、川瀬ガバナー年度が始まります。これ
も同様にクラブが一丸となって盛り立てましょう。
　60年の歴史の中で、下田の住人で初めての会長の
ようです。みなさんの力をお借りして、三条ロータ
リークラブの名を汚すことのないように心して努め
ます。
　よろしくお願い致します。

　　　2017-18年度　幹事
　　　　　　　吉井　直樹 会員
　次年度小出会長のもと幹事を
務めさせて頂きます吉井です。
　小出年度がスムーズに運営で
きるよう頑張って参りますので
よろしくお願い致します。
　私は力んで物事にあたります

と失敗することが多いものですから、次年度は自然
体で取り組んでいきたいと思います。様々な案件が
あると思いますが、皆様のお力をお借りして、対処
して参りたいと思っていますので、ご助力お願い致
します。
　先月の理事役員の名簿で、ご異議の提示がありま
せんでしたので共に小出年度を進めていきたいと思
います。副会長の件につきましては前年度までとは
異なり、五十嵐前々年会長にお願いしております。
これは、会長不在の場合の代理を会長経験者にお願
いする方が何かとスムーズに引き継ぎできるとのこ
とで、昨年来、定款や他クラブの状況を勘案して、
決定させて頂いたものですのでご理解お願い致しま
す。
　次年度はガバナー事務所準備年度とも重なります
ので、連絡調整を上手くやっていきたいと思ってい
ます。
　いずれにしても、我が三条クラブがしっかりと運
営して、メンバーが一丸となって奉仕の実践をして
いることが大切だと考えていますので、皆様のご協
力を賜りたいと思います。
　経験の少ない若輩者でございます、是非とも叱咤
激励、忌憚のないご意見を賜りたいと思います。
　よろしくお願い致します。

　2017-18年度　会長エレクト
（クラブ奉仕A委員長）
　　　　　　　松永　一義 会員
　皆さんこんにちは。
　2017-18年度クラブ奉仕A、会
長エレクトの挨拶という事です
が、何も決まった事のない段階
です。

　次年度、小出会長のもとロータリーの綱領に従
い、各委員の事業計画に基づいた活動が円滑に推進
出来るように努力したいと思っています。
　ロータリー活動を会員が楽しみながら奉仕の理想
を広めるように初心に戻り皆さんの職務を通じ、社

会に奉仕を推進したいと思っています。
　60周年を来年に控え、まずは会員一同全力で邁進
する事。もちろん大成功します。その後の大事業、
川瀬ガバナー誕生があります。
　熊倉昌平さんが藤田説量パストガバナー追悼号に
書かれていた30周年の折「盆と正月が一緒に来た」
より大変なことになったと書かれていた事を思い出
し、背筋がゾクッというか、伸びると言うか今から
武者震いのような寒気がしております。
　とりあえず頑張りますのでよろしくお願い申し上
げます。

　2017-18年度　会長ノミニー
（クラブ奉仕B委員長）
　　　　　　若槻　八十彦 会員
　次年度の小出年度で国際奉仕
委員長を仰せつかりました、若
槻八十彦です。
　小出会長エレクトから、「それ
と、クラブ奉仕（B）の委員長だ

から、あさってのクラブ年次総会で、抱負を発表し
てください。」という連絡を2日前にもらって、今こ
こにいるわけですが。国際奉仕委員長は、昨年度に
経験させていただいて、委員会の内容についてはま
だ記憶に新しいのですが、クラブ奉仕（B）の週報、
親睦、スマイルボックス、プログラムの4つの委員
会の統括委員長という立場はもちろん初めてですの
で、いまひとつイメージが湧きません。
　ただ、何れにせよ各委員長さんはじめ、委員の皆
様方からご協力をいただかなければ何も出来ない立
場でありますので、何卒よろしくお願いを申し上げ
まして、ご挨拶とさせて頂きます。

次年度役員・理事

役　員
会　　　　長　小出子恵出
会長エレクト　松永　一義
副　会　長　五十嵐晋三
幹　　　　事　吉井　直樹
Ｓ　Ａ　Ａ　歸山　　肇
会　　　　計　関川　　博
直 前 会 長　川瀬　康裕
会長ノミニー　若槻八十彦

理　事
渡辺　良一 （職 業 奉 仕）
野崎喜一郎 （社 会 奉 仕）
若槻八十彦 （国 際 奉 仕）
衛藤　泰男 （青少年奉仕）
石橋　育於 （クラブ奉仕）
杉山　幸英 （クラブ奉仕）
五十嵐博宣 （親睦・出席）
小林　吾郎 （プログラム）
丸山　行彦 （会 員 増 強）
西山　徳芳 （副　幹　事）
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　 　 「 年 次 総 会 」
　　　　　　　

　　　　　　　川瀬　康裕 会長
　先日の例会で皆さんにお示し
致しました「次年度役員・理事
候補者」以外の立候補者の申請
を11月23日で締め切り、期日ま
でに指名委員会に立候補の申請
がありませんでしたので、先回

指名致しました役員・理事のメンバーで決定致しま
した。下記の通りご報告致します。

　　　2017-18年度　会長
　　　　　　小出　子恵出 会員
　とうとう、この日がやってき
ました。
　私は人々の前で話をすること
が苦手、というか嫌いです。今
日も赤面をして落ち着きませ
ん。

　「団塊の世代」といわれる世代ですが、劣等感の
塊です。学歴は加茂農林高校卒で、木の名前が皆さ
んより少し判る程度で、英会話ができる人には後光
が差しているのが見えます。
　長の付く役目が嫌で、その下で小働きをするのが
似合っていると思っていました。
　お年頃なんでしょうか、60歳にもなると逃げられ
なくなり、小さな会の長を引き受けています。しか
し、まだ盲腸も残こしています。
　私は、下田の大平と云う世帯数30戸の集落に住ん
でいる田舎者です。現在67歳ですが3ヶ年を除き、
ずーっとそこに住んでいます。
　私のような田舎者が伝統ある三条ロータリークラ
ブの会長に就かせて貰えるとは、青天の霹靂です。
　まだ、RI会長方針、ガバナー方針が提示されてい
ませんので、それに関連することは申しませんが、
楽しめるロータリーにしたいと思っています。
　田舎者で融通がきかないところに、測量家と云う
職人であるため曲がったことが嫌いです。
　私は、最大公約数を見つけることが下手な者のた
め、女房役・調整役に機転の利く吉井君から幹事を
受けていただきました。よろしくお願い致します。
　創立60周年記念式典が間もなくです。実行委員会
を中心に、皆さんで力を結集して成功させましょ
う。また、60周年を節目として退会することのない
様にお願い致します。
　この後に、川瀬ガバナー年度が始まります。これ
も同様にクラブが一丸となって盛り立てましょう。
　60年の歴史の中で、下田の住人で初めての会長の
ようです。みなさんの力をお借りして、三条ロータ
リークラブの名を汚すことのないように心して努め
ます。
　よろしくお願い致します。

　　　2017-18年度　幹事
　　　　　　　吉井　直樹 会員
　次年度小出会長のもと幹事を
務めさせて頂きます吉井です。
　小出年度がスムーズに運営で
きるよう頑張って参りますので
よろしくお願い致します。
　私は力んで物事にあたります

と失敗することが多いものですから、次年度は自然
体で取り組んでいきたいと思います。様々な案件が
あると思いますが、皆様のお力をお借りして、対処
して参りたいと思っていますので、ご助力お願い致
します。
　先月の理事役員の名簿で、ご異議の提示がありま
せんでしたので共に小出年度を進めていきたいと思
います。副会長の件につきましては前年度までとは
異なり、五十嵐前々年会長にお願いしております。
これは、会長不在の場合の代理を会長経験者にお願
いする方が何かとスムーズに引き継ぎできるとのこ
とで、昨年来、定款や他クラブの状況を勘案して、
決定させて頂いたものですのでご理解お願い致しま
す。
　次年度はガバナー事務所準備年度とも重なります
ので、連絡調整を上手くやっていきたいと思ってい
ます。
　いずれにしても、我が三条クラブがしっかりと運
営して、メンバーが一丸となって奉仕の実践をして
いることが大切だと考えていますので、皆様のご協
力を賜りたいと思います。
　経験の少ない若輩者でございます、是非とも叱咤
激励、忌憚のないご意見を賜りたいと思います。
　よろしくお願い致します。

　2017-18年度　会長エレクト
（クラブ奉仕A委員長）
　　　　　　　松永　一義 会員
　皆さんこんにちは。
　2017-18年度クラブ奉仕A、会
長エレクトの挨拶という事です
が、何も決まった事のない段階
です。

　次年度、小出会長のもとロータリーの綱領に従
い、各委員の事業計画に基づいた活動が円滑に推進
出来るように努力したいと思っています。
　ロータリー活動を会員が楽しみながら奉仕の理想
を広めるように初心に戻り皆さんの職務を通じ、社

会に奉仕を推進したいと思っています。
　60周年を来年に控え、まずは会員一同全力で邁進
する事。もちろん大成功します。その後の大事業、
川瀬ガバナー誕生があります。
　熊倉昌平さんが藤田説量パストガバナー追悼号に
書かれていた30周年の折「盆と正月が一緒に来た」
より大変なことになったと書かれていた事を思い出
し、背筋がゾクッというか、伸びると言うか今から
武者震いのような寒気がしております。
　とりあえず頑張りますのでよろしくお願い申し上
げます。

　2017-18年度　会長ノミニー
（クラブ奉仕B委員長）
　　　　　　若槻　八十彦 会員
　次年度の小出年度で国際奉仕
委員長を仰せつかりました、若
槻八十彦です。
　小出会長エレクトから、「それ
と、クラブ奉仕（B）の委員長だ

から、あさってのクラブ年次総会で、抱負を発表し
てください。」という連絡を2日前にもらって、今こ
こにいるわけですが。国際奉仕委員長は、昨年度に
経験させていただいて、委員会の内容についてはま
だ記憶に新しいのですが、クラブ奉仕（B）の週報、
親睦、スマイルボックス、プログラムの4つの委員
会の統括委員長という立場はもちろん初めてですの
で、いまひとつイメージが湧きません。
　ただ、何れにせよ各委員長さんはじめ、委員の皆
様方からご協力をいただかなければ何も出来ない立
場でありますので、何卒よろしくお願いを申し上げ
まして、ご挨拶とさせて頂きます。



5

創立60周年記念社会奉仕事業「植樹」の記念碑が設置されました。

≪一ノ木戸・ポプラ公園≫ ≪島田・若草公園≫≪条南・あおば公園≫
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ガバナーノミニー就任にあたって 

国際ロータリー第２５６０地区 
ガバナーノミニー 
川瀬 康裕（三条 RC） 

このたびガバナーノミニーに選出されました川瀬康裕と申します。昭和 23 年生まれで団塊の世代で

す。平成 5 年三条市東本成寺に川瀬神経内科クリニックを開業いたしました。平成 8 年から認知症の

早期診断と進行予防に神経内科医として取り組んでまいりました。三条ロータリーには平成 10 年に入

会いたしました。 

 

入会後はクラブで米山奨学委員長、社会奉仕委員長などのお役目をいただきました。今年度、三条ロ

ータリークラブ創立 60 周年の年にクラブ会長を拝命し、年度開始直前にガバナーより三条クラブにガ

バナー候補選出依頼がありました。過去の経緯、現在の状況から判断しクラブとして候補を選出する

ことに理事会で決定し、会長として行動開始しました。おもいもよらぬ経緯でクラブの選任委員会よ

り指名され、現役のクラブ会長の身ながら RI の承認を得る手続きを経て、地区の指名委員会の決議を

もってお役目をいただきました。はからずも今年度地区運営改善委員会から発表された 3 つの提案の

根底に流れるガバナー選出の課題と改善計画スタートの真っただ中に身を置くこととなりました。 

 

ガバナーになるということは RI の役員になるということです。今年の規定審議会で世界の新しい潮

流を反映した大幅な規約改定がありました。新興国のクラブの勢いもありますが、日本のロータリー

は伝統的に職業奉仕の哲学を磨いてまいりました。今後 RI の 5 つの中核価値観（奉仕、親睦、多様

性、高潔性、リーダーシップ）の中でも、「高潔性」に焦点があてられるとも聞いております。ロータ

リー財団のポリオプラスなど世界でよいことをする事業の意義と財政状況を理解し、財団、米山の奨

学生事業を継続し、クラブの 5 大奉仕の支援をすることが求められます。 

 

クラブとしては 30 年ぶり、身にあまるお役目をいただきました。ガバナーノミニーとして 2018-

2019 年度の本番に向けて学びを重ね、クラブと RI のパイプ役を努めます。三条クラブはじめ、第 4

分区の皆様のご協力得て、地区 56 クラブと会員のために、粘り強く、楽観的に働かせていただきます。

なにとぞご理解、ご支援をいただけますようお願い申し上げます。 
 

〔ガバナー月信12月号〕

会長挨拶
　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　12月3日ホテルオークラで開催された
2017-2018年度第一回地区運営会議に参加
してまいりました。
　その日に新保ガバナーエレクト渡米壮
行会と、地区諮問会議、三年度三役会議
も開催されました。
　新保年度の計画が披露されました。組
織表の公表がありました。新しい動きと

してクラブ奉仕委員会から会員増強委員会が独立しました
（山本和則委員長）、クラブ奉仕委員会の中にクラブ戦略計
画推進委員会と広報・公共イメージ推進委員会が新設されま
した。クラブ戦略委員会とはmy rotary登録推進、クラブセ
ントラル活用支援です。広報・公共イメージアップのために
BSNの社長などに委員になってもらったそうです。地区戦略
計画推進委員会が創設されました。RIの方針を受けて長期的
な視点でガバナー、エレクト、ノミニーが中心となって戦略
計画を練る役割です。その他、地区予算、月信、スケジュール、
主要行事（PETS200, 地区研修協議会600, 地区大会1000）、公
式訪問などについて説明がありました。参加者はガバナー、
エレクト、ノミニー、地区三年三役、ガバナー補佐、地区委
員長、地区担当副幹事、地区大会実行委員、地区協議会実行
委員、PETS実行委員、万代クラブ会長、幹事でした。
　地区諮問会議はガバナー、エレクト、ノミニー、パストが
参加して2017-2020年度規定審議会代表議員と補欠議員の選

出を中心に討議されました。地区運営改善検討委員
会報告もありました。三年三役会議はガバナー、エ
レクト、ノミニーの三役の顔合わせの会で内容は諮
問委員会報告とほぼ同様でした。来年には私がこれ
らの会議を開催いたします。皆様の協力を得て進め
たいと思いますのでよろしくお願いいたします。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より
　「ガバナー月信12月号発行のお知らせ」
　月信4ページに川瀬ガバナーノミニーの挨拶が掲
　載されております。各テーブルに配布致しました
　ので、ぜひご覧ください。
◎いからしの里より
　「サンタクロース派遣のお願い」
　　　日　時　12月22日（木）　10：30～11：00
　　　会　場　いからしの里「くるみホール 食堂」
◎柏崎東RCより
　「創立50周年記念式典の予告案内」
　　　開催日　2017年4月22日（土）
　　　会　場　柏崎産業文化会館
◎三条市PTA連合会より
　「第34回ふるさと絵画コンクールご協力の御礼」

ニコニコBOX
栗山正男さん（三条東）
　お邪魔致します。協力します。
川瀬康裕会長
　本日は年次総会です。小出会長エレクト、よろし
くお願いします。

　60周年に協力します。
関川　博さん
　小出会長エレクト、いよいよですね。年次総会よ
ろしくお願いします。

　穏やかな師走の一日に幸せな気持ちです。テンポ
の早い毎日の中、例会のひとときホッとします。
ロータリーっていいですね。

　三条東RC栗山さん、歓迎いたします。
山田富義さん
　皆さんの御協力で、創立60周年記念事業が終りま
した。後は来年4月15日に向けて頑張ります。
12月は大変忙しいです。

丸山行彦さん
　60周年が成功しますように。
杉山幸英さん
　すばらしい天気になりました。
　60周年成功に御協力をお願い致します。
小出子恵出さん
　いよいよ出番が来てしまいました。出来の悪い会
長エレクトですが御協力の程よろしくお願い致し
ます。

中村和彦さん
　先週、上野公園内の「ル・コルビュジエ」の設計
による国立西洋美術館に行って来ました。モダン
な造りでした。

野崎喜一郎さん
　二回例会に欠席すると大変久し振りという感じが
します。やはり出席したほうが落ち着きます。

樺山　仁さん
　朝夕急に気温が下がります。体調に気をつけましょう。
　本日の総会よろしくお願いします。
斎藤弘文さん
　師走となりました。カゼをひかぬ様に頑張ります。
荻根澤隆雄さん
　我が奥様も当月誕生日を以ってロクロク36才とな
ります。一番お世話になっています。

伊藤寛一さん
　一年間の後始末を本気でやっております。
渡辺勝利さん
　川瀬会長の年次総会の報告が聞けずにすみませ
ん。用事にて早退させて頂きます。

五十嵐晋三さん
　年次総会です。半年がたちました。
　寒くなります。皆様ご自愛下さい。
小越憲泰さん
　師走です。健康には気を付けましょう。
明田川賢一さん
　本日小春日和で気持ちよく、BOXに協力します。
中村信一さん
　日々是好日。
吉井直樹さん
　本日の総会、宜しくお願いします。
若槻八十彦さん
　本日は年次総会です。よろしくお願いします。
渋谷健一さん、松永一義さん、高橋　司さん、
阿部吉弘さん、浅野金治さん、柳取崇之さん、
五十嵐博宣さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。　
　　　　　　　 12 月 7 日 分　￥    64,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    920,000
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76
◆三条東RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条東RC
　休会

◆三条南RC
　夜例会
　「新年会」
　於 松木屋
　（記帳できます）

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「新春例会」
　　丸山征夫 会長

◆三条南RC
　「R財団月間卓話」
　地区R財団委員会
　グローバル補助金委員長
　　田代徳太郎 様

◆三条北RC
　「新春例会」
　金子太一郎 会長

◆三条北RC
　「職業奉仕月間」
　地区職業奉仕委員長
　　　佐藤一男 様

◆三条北RC
　夜例会
　「新年会」
　於 日本料理 魚長
　（記帳できます）

2928
◆三条RC
　クラブ休会

◆三条北RC
　「外部卓話」
　三条税務署
　　所長
　　　廣瀬　隆 様

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条まんま塾
　　会長
　　　川瀬弓子 様

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条商工会議所
　　会頭
　　　兼古耕一 様

◆三条RC
　「新春例会」
　　三条市長
　　　國定勇人 様

◆三条北RC
　休会

◆三条南RC
　休会

◆三条RC　
　クラブ休会

◆三条東RC
　「会長新年挨拶」
　　小林昭雄 会長

◆三条東RC
　夜例会
　「新年会」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　「外部卓話」
　　三条市長
　　　國定勇人 様

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●燕　RC　　　 　　　 1月  12日（木）夜例会
　●加茂RC　　　　　　　　　19日（木）夜例会

燕三条ワシントンホテル
加茂市産業センター

三条ロータリークラブ例会日

会長挨拶
　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　12月3日ホテルオークラで開催された
2017-2018年度第一回地区運営会議に参加
してまいりました。
　その日に新保ガバナーエレクト渡米壮
行会と、地区諮問会議、三年度三役会議
も開催されました。
　新保年度の計画が披露されました。組
織表の公表がありました。新しい動きと

してクラブ奉仕委員会から会員増強委員会が独立しました
（山本和則委員長）、クラブ奉仕委員会の中にクラブ戦略計
画推進委員会と広報・公共イメージ推進委員会が新設されま
した。クラブ戦略委員会とはmy rotary登録推進、クラブセ
ントラル活用支援です。広報・公共イメージアップのために
BSNの社長などに委員になってもらったそうです。地区戦略
計画推進委員会が創設されました。RIの方針を受けて長期的
な視点でガバナー、エレクト、ノミニーが中心となって戦略
計画を練る役割です。その他、地区予算、月信、スケジュール、
主要行事（PETS200, 地区研修協議会600, 地区大会1000）、公
式訪問などについて説明がありました。参加者はガバナー、
エレクト、ノミニー、地区三年三役、ガバナー補佐、地区委
員長、地区担当副幹事、地区大会実行委員、地区協議会実行
委員、PETS実行委員、万代クラブ会長、幹事でした。
　地区諮問会議はガバナー、エレクト、ノミニー、パストが
参加して2017-2020年度規定審議会代表議員と補欠議員の選

出を中心に討議されました。地区運営改善検討委員
会報告もありました。三年三役会議はガバナー、エ
レクト、ノミニーの三役の顔合わせの会で内容は諮
問委員会報告とほぼ同様でした。来年には私がこれ
らの会議を開催いたします。皆様の協力を得て進め
たいと思いますのでよろしくお願いいたします。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より
　「ガバナー月信12月号発行のお知らせ」
　月信4ページに川瀬ガバナーノミニーの挨拶が掲
　載されております。各テーブルに配布致しました
　ので、ぜひご覧ください。
◎いからしの里より
　「サンタクロース派遣のお願い」
　　　日　時　12月22日（木）　10：30～11：00
　　　会　場　いからしの里「くるみホール 食堂」
◎柏崎東RCより
　「創立50周年記念式典の予告案内」
　　　開催日　2017年4月22日（土）
　　　会　場　柏崎産業文化会館
◎三条市PTA連合会より
　「第34回ふるさと絵画コンクールご協力の御礼」

ニコニコBOX
栗山正男さん（三条東）
　お邪魔致します。協力します。
川瀬康裕会長
　本日は年次総会です。小出会長エレクト、よろし
くお願いします。

　60周年に協力します。
関川　博さん
　小出会長エレクト、いよいよですね。年次総会よ
ろしくお願いします。

　穏やかな師走の一日に幸せな気持ちです。テンポ
の早い毎日の中、例会のひとときホッとします。
ロータリーっていいですね。

　三条東RC栗山さん、歓迎いたします。
山田富義さん
　皆さんの御協力で、創立60周年記念事業が終りま
した。後は来年4月15日に向けて頑張ります。
12月は大変忙しいです。

丸山行彦さん
　60周年が成功しますように。
杉山幸英さん
　すばらしい天気になりました。
　60周年成功に御協力をお願い致します。
小出子恵出さん
　いよいよ出番が来てしまいました。出来の悪い会
長エレクトですが御協力の程よろしくお願い致し
ます。

中村和彦さん
　先週、上野公園内の「ル・コルビュジエ」の設計
による国立西洋美術館に行って来ました。モダン
な造りでした。

野崎喜一郎さん
　二回例会に欠席すると大変久し振りという感じが
します。やはり出席したほうが落ち着きます。

樺山　仁さん
　朝夕急に気温が下がります。体調に気をつけましょう。
　本日の総会よろしくお願いします。
斎藤弘文さん
　師走となりました。カゼをひかぬ様に頑張ります。
荻根澤隆雄さん
　我が奥様も当月誕生日を以ってロクロク36才とな
ります。一番お世話になっています。

伊藤寛一さん
　一年間の後始末を本気でやっております。
渡辺勝利さん
　川瀬会長の年次総会の報告が聞けずにすみませ
ん。用事にて早退させて頂きます。

五十嵐晋三さん
　年次総会です。半年がたちました。
　寒くなります。皆様ご自愛下さい。
小越憲泰さん
　師走です。健康には気を付けましょう。
明田川賢一さん
　本日小春日和で気持ちよく、BOXに協力します。
中村信一さん
　日々是好日。
吉井直樹さん
　本日の総会、宜しくお願いします。
若槻八十彦さん
　本日は年次総会です。よろしくお願いします。
渋谷健一さん、松永一義さん、高橋　司さん、
阿部吉弘さん、浅野金治さん、柳取崇之さん、
五十嵐博宣さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。　
　　　　　　　 12 月 7 日 分　￥    64,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    920,000

　　次々週例会　 12月28日　　クラブ休会

　　次 週 例 会　 12月21日　　夜例会「ファミリークリスマスパーティー」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 ジオ・ワールドVIP

振替休日元日

成人の日

月の行事予定の行事予定11月


